



## **Teoresi-Gruppe**

Teoresi wurde 1987 in Turin als IT-Beratungsunternehmen gegründet. Heute ist die Teoresi-Gruppe ein internationales Engineering-Unternehmen, dessen rund 950 Mitarbeiter in insgesamt 20 Niederlassungen in vier Ländern arbeiten. Neben seinen elf Büros in Italien – unter anderem in Turin, Mailand, Modena, Rom und Neapel – verfügt Teoresi mit München, Stuttgart und Berlin über drei deutsche Standorte sowie über ein Büro im schweizerischen Lugano. In den USA ist die Gruppe in Detroit, Chicago, Pittsburgh, Cleveland, Austin vertreten.

Teoresi unterstützt Unternehmen mit Spitzentechnologien bei deren Projektentwicklung. Die Expertise reicht dabei von selbstfahrenden E-Autos bis hin zu Nanotechnologie für den medizinischen Bereich. Mit seinem ganzheitlichen Know-how rund um Engineering und Machine Learning hilft Teoresi bei Technolgiesdesign, -entwicklung und -beratung – wobei das Hauptaugenmerk stets auf den innovativen Aspekten liegt. Dabei begleitet Teoresi Kunden durch alle Projektphasen hindurch: von Analyse und Designidee, über Konzeption und Prototypentwicklung, bis hin zu Endprodukt und Markteinführung.

## **Teoresi Group**

Teoresi was founded in 1987 in Turin as an IT consultancy. Today, the Teoresi Group is an international engineering company with approximately 950 employees working in a total of 20 offices in 4 countries. In addition to its eleven offices in Italy - including Turin, Milan, Modena, Rome and Naples - Teoresi has offices in three German locations – Munich, Stuttgart and Berlin – as well as one in Lugano, Switzerland. In the USA, the group is present with branches in Detroit, Chicago, Pittsburgh, Cleveland and Austin.

Teoresi supports companies with cutting-edge technologies in the field of project development. The Group expertise ranges from self-driving e-vehicles to nanotechnology for the medical field. With its holistic know-how in engineering and machine learning, Teoresi helps companies and customers with technology design, development and consulting, with a particular focus on innovative aspects. In doing so, Teoresi accompanies clients through all project phases: from analysis and design idea, through conception and prototype development, to the final product and market launch.